



保幼小の地域連携

園長 田中 裕

令和6年8月1日

社会福祉法人藤花学園 北野保育園

先日の夏まつりにはたくさんの方にいらしていただき、ありがとうございました。大変暑い日でしたが、お祭りを楽しんでいただけたようで何よりです。

先月、小中学校が夏休みに入る直前に北野小学校のics委員会（板橋コミュニティスクール委員会）に出席しました。この委員会では学校と地域がどのように連携できるかを熟議しています。今回は学校の全教職員とics委員と子どもの代表が4グループに分かれて話し合いを行いました。こども基本法が制定されて、年齢や発達の程度に応じたこどもの意見表明の機会の確保、こどもの意見の尊重が掲げられたことから学校の会議にも参加しているのではと推察されます。

今回、子どもたちが提案したのは「人の役に立つことをしたい。そのために地域の方に協力してほしい。」ということでした。具体的な例として「学校周辺を含めてゴミが多いので清掃をする」「フードドライブを行ってフードロスを減らし、必要としている人に渡したい」「能登半島などの災害があったところに募金をしたい」の3つが挙げられました。北野保育園ではすでに行っていた活動でしたので、フードドライブは板橋社協を紹介し、ごみ拾いはぜひ小学生と合同で行いたいと要望し、地域連携につなげていきたいと話しました。学校の先生も児童も賛成してくれて、今後の活動をどのようにしていくか話し合っただけそうです。保幼小中の連携ということで学校の先生からは「交流もさらに増やしていきたいですね。」といってもらいました。ちなみにその先生は何と私と同世代の北野保育園の卒園児でした。縁ですね。これからの地域連携が楽しみです。

※ics委員会（板橋コミュニティスクール委員会）とは、PTA会長経験者や保護者、地域の方が学校の経営方針・ビジョンを協議承認、学校の課題等に対して解決策を検討する委員会です。

## 8月の予定

8月1日(木)	誕生会 0歳児健診 身体測定 分園0~2歳児	
2日(金)	避難訓練	
5日(月)	身体測定 3~5歳児	
6日(火)	身体測定 本園1、2歳児	



園内では、今  
スイカとオクラの実  
がなっています。  
ピーマンはたくさん  
採れました。

